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证券代码：600736        股票简称：苏州高新        公告编号：2017-031 

苏州新区高新技术产业股份有限公司 

关于投资者说明会召开情况的公告 

 

 

 

 

 

苏州新区高新技术产业股份有限公司（以下简称“公司”）于 2017 年 3 月

23 日 13:00-14:00 通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”召开了投资者说明会，就公司终止筹

划发行股份购买资产并拟现金收购资产事项的相关情况与投资者进行互动交流

和沟通，在信息披露允许的范围内，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

一、本次投资者说明会的召开情况 

公司于 2017 年 3 月 23 日发布了《关于召开终止筹划发行股份购买资产事项

投资者说明会的预告公告》（公告编号：2017-029）。公司副董事长兼总经理王星

先生、公司董事会秘书宋才俊先生、公司财务总监茅宜群女士、独立财务顾问代

表尹宝亮先生参加了本次投资者说明会。 

二、投资者提出的问题及公司答复情况 

公司就投资者在说明会上提出的问题进行了回复，相关问题及回答整理如下： 

1、问：本次发行股份购买资产终止的原因是什么？是受证监会再融资新规

的影响，还是与标的公司洽谈失败？将来是否还会和该标的公司继续商讨本次事

项？ 

答：感谢您的提问！公司股票自 2017年 1月 23日起停牌，筹划发行股份购

买资产，停牌期间，公司与交易相关方就交易方案进行了反复磋商，最终因环保

业标的资产交易各方就标的资产的估值、收购比例和支付方式难以达成一致意见；

制造业标的资产交易各方为提高收购效率、尽快完成对标的资产的并购整合，已

就现金收购方案基本达成一致。因此，为提高交易效率，维护全体股东的利益，

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，对公告的虚假

记载、误导性陈述或者重大遗漏负连带责任。 
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公司经审慎考虑并与交易各方友好协商，决定终止筹划本次发行股份购买资产事

项，改为采用现金方式收购制造业标的公司股权。公司承诺在披露投资者说明会

召开情况公告后的 1 个月内，不再筹划重大资产重组事项。谢谢！ 

2、问：本次收购东菱公司后，公司是否会继续在类似的军工产业中加大投

资规模？ 

答：感谢您的提问！先进制造业作为公司向“高”“新”战略转型发展的产

业方向之一，公司将持续关注相关优质资源。谢谢！ 

3、问：本次收购东菱公司后，公司是否会继续在类似的军工产业中加大投

资规模？ 

答：感谢您的提问！先进制造业作为公司向“高”“新”战略转型发展的产

业方向之一，公司将持续关注相关优质资源。谢谢！ 

4、问：公司 2016 年在合肥斥资拍下的土地与万科合作，是否已经开始开发？ 

答：感谢您的提问！公司与万科合作的合肥项目已启动建设。谢谢！ 

5、问：现在很多上市公司都会发行一定规模的产业并购基金，便于公司的

产业布局和发展并购。既然苏州高新计划向军工和环保产业发展，是否有发行并

购基金的计划呢？ 

答：感谢您的提问！感谢您的建议，公司将根据后续发展需要积极研究，按

照实际情况履行相应的决策程序和信息披露义务。谢谢！ 

6、问：以前说的涉及环保，为什么没有下文呢？ 

答：感谢您的提问！因环保业标的资产交易各方就标的资产的估值、收购比

例和支付方式难以达成一致意见，终止筹划对该标的资产的收购。谢谢！ 

7、问：东菱振动未来 2017-2019 年的利润如何保证承诺吗？是 3000 万，3600

万，4200 万吗？ 

答：感谢您的提问！相关业绩承诺及保障措施将在正式协议签署后及时披露。

谢谢！ 

8、问：收购东菱振动后，有公司更名计划吗？ 

答：感谢您的提问！公司目前没有更名计划。谢谢！ 

9、问：我觉得等同于收购了半个创业板上市公司苏试试验，公司赚大了。

您觉得呢？ 
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答：感谢您对公司此次并购标的的支持。 

10、问：公司收购东菱后，是否有将其打包 IPO 的计划？ 

答：感谢您的提问！本次收购完成后，东菱振动作为公司转型重点培育的先

进制造业企业，公司将结合上市公司优质资源，支持其做强做大，目前没有后续

计划。谢谢！ 

11、问：原本计划收购环保资产，相对东菱的规模是多大？公司市值管理是

否有计划？ 

答：感谢您的提问！公司已终止筹划环保标的资产的收购。公司将围绕产业

转型方向，夯实产业基础，提升资产经营质量和盈利能力，实现市值稳步提升。

谢谢！ 

12、问：公司有没有逐步剥离房地产的打算？谢谢 

答：感谢您的提问！房地产业务作为推动转型的基础，当前房地产业重心是

结合区域的产业特点向特色地产、特色小镇转变；纯住宅的开发主要采取合作的

模式，其中合肥项目为与万科的合作项目。谢谢！ 

13、问：持有的江苏银行股份，8 月份解禁后是否有减持计划吗？如何在公

司报表中体现利润？ 

答：感谢您的提问！目前无减持计划，具体请关注公司定期报告。谢谢！ 

14、问：请问东菱的管理层和骨干能否留住？ 

答：感谢您的提问！本次收购完成后，公司将积极做好整合工作，在后续正

式交易方案中设置相应的交易安排，稳定核心技术及管理团队，进一步激发团队

积极性。谢谢！ 

15、问：请问中新苏州工业园上市情况如何，为何迟迟拿不到批文？ 

答：感谢您的提问！具体情况以中国证券监督管理委员会公开信息为准。谢

谢！ 

16、问：本次收购标的公司与公司主业无关，请问本次收购出发点是什么？

后续有什么整个计划？ 

答：感谢您的提问！根据公司战略规划，在未来的产业转型中突出“高”和

“新”，公司将围绕环保、先进制造业进行产业布局，首先借助区域背景优势，

立足于苏州高新区内高新技术企业资源，东菱振动作为区内重点培育的高新技术



4 

 

企业，主要从事力学环境及试验设备的供应和测试服务，提供试验装备研发、制

造、安装测试和减振等技术服务，涉足国防军工、航空航天、汽车交通等领域的

重大力学实验，符合公司向“高”和“新”产业转型的方向。收购后，公司将以

东菱振动为公司制造业板块发展落实点，围绕东菱振动上下游产业链，有序提升

制造业规模和效益。谢谢！ 

17、问：建议公司迅速剥离房地产产业，吸收合并一些高新技术产业，例如

人工智能，使公司能够名副其实。 

答：感谢您对公司发展的建议！ 

 

关于本次投资者说明会的具体内容，详见“上证 e 互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目。公司感谢各位投资者参与及提

供的宝贵意见，由于本次投资者说明会时间有限，欢迎各位投资者通过电话、邮

件、传真等方式和公司继续进行沟通交流。 

 

特此公告。 

 

苏州新区高新技术产业股份有限公司 

董事会 

                                      2017 年 3 月 24 日 


